
長岡市議会・市政のコトをお伝えしま
す！

少しずつ夜の寒さが強まってまいりました。皆様、いかがお過ご
しでしょうか。長期に及ぶ新型コロナウイルス感染症への対策、
物価の高騰、今冬は大雪との予測もあり、不安を感じる方もおら
れるでしょう。引き続き、皆様のお話しを伺いながら、安心して
いきいきと暮らせる長岡を目指して活動してまいります。今回
は、議会定例会の内容と日々の活動についてお伝えします。

Nontimes

環境産業の育成について
Ｑ 荒木法子／カーボンニュートラルと循
環型社会を目指し、産・官・学の連携を
通して野心的に産業化を狙うため、戦略
的な投資を進めていただきたい。
Ａ 磯田市長／昨年６月に国が公募した地
域バイオコミュニティの認定を受け、全

国４か所のうち１か所に指定された。長岡の強みである４大学１
高専の技術や知見を財産とし、豊かな自然と資源を持つ全市域を
フィールドに、産・官・学・金で社会実装を目指し、全庁を挙げ
て取り組んでいく。

太陽光発電の導入について
Ｑ 荒木法子／国は2030年度までに国・地方公共団体が保有する
設置可能な建築物、屋根など約50％に太陽光発電設備を導入する
ことを目指すとしている。政府の方針を受け本市の対応を伺う。
Ａ 相田環境部長／雪国では、冬季の積雪や日照不足により、太
陽光発電は適さないとの固定観念がある。しかし昨年度、長岡
技術科学大学に委託して実証実験を行った結果、本市の年間発
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　　　まちづくり ・ 新エネルギー対策特別委員会
長岡技術科学大学 山田昇教授より、多雪地域による太陽
光発電の普及に向けた取り組みを伺った

　　　中学 ・ 高校生の居場所作り
市民クラブで山梨県韮崎市「MIACIS」、東京都文京区
「b-lab」にて中学・高校生の居場所作りを研修

　　　米百俵プレイスの建設現場
市街地再開発事業・人づくりと産業振興の拠点「米百俵
プレイス ミライエ長岡」の建設現場を確認
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研修

視察

電量は東京の８割程度が見込めることが分かり、太陽光パネル
が有効な再生可能エネルギーであると改めて確認できた。さら
なる普及促進と設置から廃棄、リサイクルまで地域企業の関わ
りを増やしていく必要がある。

長岡戦災資料館の移転整備について
Ｑ 荒木法子／長岡戦災資料館は、資料展示のほか遺影の収集や長
岡戦災焼失図の作成も行われ、長岡空襲を体験された市民と戦争
を知らずに育った戦後世代の市民とが、それぞれ力を出し合って
作った場である。３年後に現在の互尊文庫に移転整備される長岡
戦災資料館のコンセプトを伺う。
Ａ 柳鳥総務部長／多くの想いを受け継ぐ新施設は、厳かなたた
ずまいのなか来館者が穏やかに過ごし慰霊の気持ちを感じる閑静
な施設であること、次代の担う若者が長岡空襲と平和を一体的に
学べること、市民と行政が共に育て平和への想いを発信するこ
と、以上をコンセプトとし恒久的な伝承施設として整備する。戦
災資料館は平成15年の開館当初からさまざまな方々の協力を得て
運営してきた。今後も関係者からご意見を伺い、荒木議員のご提
案も参考にして検討していく。

　　　　  地域の皆様と市民クラブ
市民クラブで市内全中学校区を回り、学区の町内会長さ
ん等と地域の現状や課題について意見交換

　　　  学校部活動の地域移行
スポーツ振興議員連盟にて運動部活動の地域移行に関す
る検討状況を、教育委員会より説明を受けた

　　　　建設委員長に就任
６月議会にて、長岡市議会 建設委員会の委員長に就任。
効率的かつ、中身の濃い委員会運営に向け尽力します

意見交換

勉強会

委員会
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毎日、何をしているの？

http://noriko0258.com

５月２日▶花角新潟県知事を迎えて、
20代～40代の最前線で働く男女約30
名と意見交換会を行った

５月17日▶「公園にコウモリが出てい
るので対策してほしい」と地元のママ
さんからご相談あり一緒に現場を確認

５月29日▶不動産業、賃貸業を営む方
々と共に、鷲尾英一郎代議士より国の
動向を伺い意見交換する勉強会

７月６日▶南中学校２年生154名に向け
て出前授業「平和学習」。中学生と共に長
岡空襲や恒久平和について考えた

７月11日▶地元の都市下水路「赤川」の
改修についての要望書を赤川改修推進
委員会から長岡市土木部へ提出

７月22日▶長岡大花火大会で歩行者が
急増する道路や土手に上がる階段の整
備について、地元町内会と現場確認

７月28日▶子どもたちが未来を切り開く
力を育む「米百俵未来塾」に現地説明者
として参加。塾生は小中学生約25名
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市政への疑問・質問、
お 悩 み や 地 域 で の
お困りごとをお気軽に
お問合せください

子育て中の皆様を対象にアンケートを行い、
行政へ届けます。意見を出し合って、子育て
しやすい長岡市を一緒に作りませんか。

公園を現地確認
中学校で出前授業

花角知事と意見交換

要望書を提出
米百俵未来塾

町内会と現場確認

７月29日▶より良い妊産婦ケアを目指
し、新生児訪問などを担う長岡助産師会
と子ども子育て課の意見交換会を実施

1982年（昭和57年）生まれ。34歳で立候補し、現在２期目。夫・子ども２人

2022年
3月～8月に
いただいた
ご相談・ご要望は

130件130件

いただくご相談・ご要望はさまざまです
●○子どもが長岡に住民票を残して県外にいる。選挙の投票方法を教えて
●○雨が降ると大きな水たまりができてしまう。雨水マスを設けてほしい
●○町内会で行う防災イベントを一緒に企画してほしい
●○子宮頸がん検診が受けられる場所を教えてほしい
●○離婚しひとり親となった。生活が厳しいので受けられる支援策を教えて
●○ボランティアをしたい人がいる。受け入れ先を紹介してほしい
●○新型ウイルス、燃料高騰で会社の経営が厳しい。補助金を紹介して
●○企画したイベントの報道リリースをしたい。やり方を教えて
●○イベントで市長からご挨拶を頂きたい。依頼の方法を教えて

パパママの声を行政に
３００人アンケート！

ＨＰで日々 の活動を発信中! その一部を紹介します

８月19日▶ゆるまち委員会主催「言うだ
けタダ！中高生でミライエを考えよう」実
施。私はアドバイザーとして参加

８月20日▶西千手１・２・３町内会合同
防災の日イベント。約80名と長岡市消防
本部の庁舎見学と起震車体験

届け中高生の声

防災イベント

９月４日▶決算審査特別委員会に向け
て、毎夜令和３年度主要施策の成果及
び予算執行実績の報告書の確認

決算審査に向け準備

９月28日▶平成30年３月建設委員会
で質問した、柏町～千手１までの県道
の電柱地中化が決まり、現場を確認

電柱地中化に向けて

不動産勉強会

妊産婦ケアの充実を

アンケートの回答は右のバーコード
より、３分程度で終わる内容です。


